

Besok, DPD KNPI Kota Solok Akan Menggelar Acara Peringatan Hari Jadi

JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID

Jul 26, 2022 - 23:12



SOLOK - Setiap tanggal 23 Juni, KNPI (Komite Nasional Pemuda Indonesia) memperingati hari jadinya. Tahun ini wadah perhimpunan organisasi kepemudaan itu genap berusia 49 tahun. Berbagai kegiatan dilaksanakan KNPI di seluruh pelosok nusantara untuk mengenang hari lahir rumah tempat bernaungnya para pemuda negeri ini.

Tidak ketinggalan DPD KNPI Kota Solok, untuk kali pertamanya menggelar acara

peringatan hari lahir wadah organisasi yang menjadi tempat berproses untuk menjadi generasi hebat yang bisa diandalkan.

Peringatan hari jadi organisasi yang telah banyak melahirkan pemimpin, politisi dan orang hebat dengan profesi yang membanggakan di Kota Beras Serambi Madinah, Sumatera Barat bahkan di Kancah Nasional itu, digelar di Solok Premiere Hotel, Kelurahan Pasar Panda Air Mati, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, besok, Rabu, 27 Juli 2022.

Rencananya perhelatan pemuda yang mengusung tema 'Refleksi KNPI Kota Solok Dari Masa Ke Masa' itu akan dihadiri langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dan Wakil Wali Kota Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, yang juga merupakan mantan Ketua organisasi kepemudaan itu.

Selain itu juga akan hadir para mantan Ketua KNPI Kota Solok lainnya seperti H.Nofi Candra,SE, yang merupakan mantan senator (anggota DPD RI), Dr.H.Hardinalis Kobal,SE,MM, yang saat ini menjabat sebagai anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat, H.Suryadi Nurdal, mantan Sekda Kota Solok, dan putra-putra hebat Kota Solok lainnya yang pernah memimpin organisasi tersebut.

Selain itu, juga diundang jajaran Forkopimda (Forum Komunikasi Pimpinan Daerah) Kota Solok, OPD lingkup Pemko Solok, organisasi dan lembaga vertikal yang ada di daerah setempat, tokoh adat dan agama, OKP, organisasi wartawan, FKPP, KADIN, serta pihak terkait lainnya.

Ketua DPD KNPI Kota Solok Rio Putra,SE,MM, berharap dukungan semua pihak terutama jajaran pengurus dan anggota KNPI dalam menyukseskan acara tersebut. Dia berharap, perhelatan peringatan hari jadi organisasi pemuda tersebut bisa terus diselenggarakan dan menjadi agenda rutin tahunan.

Selain itu, dia juga berharap Pemerintah Daerah dan seluruh pihak dan lembaga yang ada di Kota kecil yang memiliki 2 Kecamatan itu, untuk senantiasa mendukung dan menggandeng para pemuda dalam berbagai kegiatan untuk ikut berperan memajukan Kota Solok. (Amel)